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Es geht hoch her auf Erden 

Meine Kinder, ihr bekommt ja in den weltlichen Medien die Situationen überdreht und aufgebauscht 

mit, wenn ihr euch auf diese Nachrichten einlasst, mit denen weltliche Medien die Menschen zum 

großen Teil in Angst und Schrecken halten wollen. Natürlich ist einiges auf Erden los, aber nicht so, wie 

es propagiert wird. Deshalb sage Ich es noch einmal ganz deutlich: Je mehr Aufregung oder Unruhe auf 

Erden ist, desto ruhiger solltet ihr sein – mit der Gewissheit, in Meinen Armen geborgen zu sein. Alles 

wird gut! Amen. 


